

EL IMPERIO DRACONIANO Y LA ALIANZA DE ORION YAZHI SWARUU

Published 21 July 2021 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: Con todo lo que sabemos de las creaciones humanas como tulpas y los varios niveles de juego... "el Imperio Draconiano, la Alianza de Orión", sería otro nivel del juego? Esto solo estaría en nuestras cabecitas? Quiero saber si eso existe para la Federación de Planetas Unidos. Que efectivamente son los miedos de las "zonas inferiores de la Federación pasadas a la Tierra", y en la Tierra distorsionadas por los humanos?

Yazhi: Si, existen por fuera. El problema es que el concepto o la idea de como son, son específicos de la Tierra y no reflejan la realidad exterior. Siendo que la Tierra misma (como inconsciente colectivo humano) reflejará e interpretará estos conceptos de alianzas negativas, significado de maldad, y manera con la que trabajan solo con la lente de entendimiento del Colectivo Humano.

Entonces la idea es totalmente distorsionada y humanizada y no corresponde a lo que verdaderamente sucede. Es aquí en donde el Inconsciente Colectivo humano reflejará o plasmará sus propios miedos en los conceptos de razas regresivas extraterrestres. Y como la raza humana como colectivo está totalmente separada del colectivo extraterrestre, ésta generará egregores específicos a la raza humana (excepto por la filtración inconsciente por las semillas y similares).

El concepto de egregor o de tulpa no significa que sea una fantasía. Es parte del mecanismo total de manifestación y formación de una realidad colectiva (e individual pero hablo del colectivo aquí).

Entonces lo que plasman incontables ufólogos Nueva Era, de los que creen que saben de Federaciones y de exopolitica solo reflejarán lo que han aceptado como comunidad entre sus conocidos. Por eso sus Federaciones Galácticas de la Luz son tan duales, bien y mal, flota oscura y flota de la luz.

Son incapaces de ver que esos conceptos tan duales, todo blanco o todo negro es solo un reflejo de su misma estructura cerebral dividida en dos hemisferios. Y otras razas no lo pueden ver así puesto que no tienen el cerebro dividido.

Cabe aquí explicar que el cerebro no humano llamado unificado, el de muchas razas no humanas en base Lyra, si contiene lateralidad en la estructura por mantener sistemas en funcionamiento dentro del cuerpo. Sin embargo la parte cortical, llamada también materia gris, no está dividida por una zanja física como en el caso del cerebro humano. Sino que se comunica con eficiencia total entre ambos hemisferios siendo que es esta parte "pensante" del cerebro el que no se encuentra dividido.

Esto va más allá de simple eficiencia de "CPU" sino que refleja otro entendimiento de la realidad, plasma para el ser teniendo la experiencia en un cuerpo equipado de esta manera algo completamente diferente a la experiencia humana. Las cosas son más claras, sin tanta necesidad de constante comparación. Esto entonces genera otra realidad existencial por tener otro entendimiento que entra en conflicto con el del humano.

Ésto sin mencionar agendas de control sobre la información de parte del Cabal a

través de sus agencias de 3 letras que imponen una tendencia con la información que luego seguirán los "investigadores" ovni.

Por todo esto arriba, podemos entender porqué lo que explican los eruditos entusiastas con sus Exopolíticas, difiere tanto de lo que nosotras decimos. Las realidades no encajan juntas.